

I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Ekowisata adalah wisata berbasis alam yang berkaitan dengan pendidikan dan pemahaman lingkungan alam dan dikelola dengan prinsip berkelanjutan. Selain itu, ekowisata bertanggungjawab menghormati dan melestarikan lingkungan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Ekowisata merupakan suatu bentuk wisata yang sangat erat dengan prinsip konservasi. Dengan demikian ekowisata sangat tepat diberdaya gunakan dalam mempertahankan keutuhan dan keaslian ekosistem di lingkungan yang masih alami.. (Arida, 2017).

Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara merupakan salah satu wilayah yang memiliki berbagai keistimewaan dari berbagai potensi sumberdaya alam baik keindahan alam dan keunikan budaya masyarakat lokal. Karakteristik wilayah Kota Tidore Kepulauan amatlah beranekaragam. Hal ini berpengaruh terhadap potensi daya tarik wisata yang ada di setiap kelurahan. Potensi obyek dan daya tarik wisata unggulan di Kota Tidore Kepulauan yaitu daya tarik alam, bukit, bahari pulau-pulau, pegunungan Gunung Kie Matubu daya tarik budaya lokal.

Kawasan ekowisata Bukit Lona Lada Ake terletak di kawasan hutan yang dapat di konveri dengan luas kawasan kurang lebih sepuluh hektar. Lada Ake Merupakan yang menjadi tujuan wisata alam (ekowisata) di Kota Tidore Kepulauan. Daya tarik ekowisata yang terdapat di Desa Lada Ake sala satunya yaitu Bukit Lona yang mempunyai keindahan alam yang sangat indah. Daya tarik ekowitata di Lada Ake perlu di kelola secara bijaksana sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan tetap memperhatikan aspek kelestarian dan lingkungan hidup.

Pengembangan ekowisata di Lada Ake harus memperhatikan berbagai macam faktor yang mempengaruhi keberlanjutan, karena ekowisata di Lada Ake mempunyai keunikan sumber daya alam seperti Bukit Lona Sehingga menjadi salah satu daya tarik wisata, serta pengunjung yang datang dapat melihat secara langsung serta merasakan sumberdaya alam yang ada pada ekowisata Bukit Lona maupun terdapat pada sekitar objek wisata jalur Traking terdapat juga ,flora dan fauna, Selain faktor daya tarik wisata alam, pengembangan ekowisata di Lada Ake juga dipengaruhi oleh faktor aksesibilitas, kondisi sekitar objek wisata, serta prasarana dan sarana penunjang ekowisata. Faktor-faktor tersebut sangat menentukan Potensi Pengembangan Ekowisata pada khususnya Ekowisata Bukit Lona Kelurahan Jaya Kota Tidore Kepulauan.

1.2 . Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan diatas maka dirumuskan permasalahan penelitian yaitu. Bagaimanakah potensi pengembangan Ekowisata Bukit Lona Desa Lada Ake Kelurahan Jaya Kota Tidore Kepulauan?

1.3. Tujuan penelitian

Tujuan penelitian yang diangkat berdasarkan rumusan masalah di atas yaitu. Mengetahui potensi pengembangan Ekowisata Bukit Lona Desa Lada Ake Kelurahan Jaya Kota Tidore Kepulauan.

1.4. Manfaat penelitian

Penelitian ini di harapkan bermanfaat sebagai sumber pengetahuan bagi peneliti khususnya tentang ekowisata dan sebagai sumber informasi kepada masyarakat dan Pemerintah Daerah lingkup Pemerintah Kelurahan dan Desa Lada Ake Kota Tidore Kepulauan dalam mengembangkan objek wisata yang berbasis pada Alam dan lingkungan.